

ラビ通信



令和5年2月号

発行：介護老人保健施設
ラビアンローゼ

施設長：渡邊 洋 042-491-0922

新年のご挨拶

施設長 渡邊 洋

皆様、新年明けましておめでとうございます。
本年も皆様が健康に恵まれ、良い年であります様、
心より祈念して年頭のご挨拶を申し上げます。

新型コロナウイルス国内感染拡大はいまだに続いており、
施設の行事も去年も殆どできませんでした。当施設も、
入所者、職員に感染者は出ましたが、重症化せずに終わりました。
コロナ感染はまだまだ続くようですので、手洗い、うがいなどで予防していきましょう。
皆様一人一人が健康に注意して、コロナに負けないようお過ごしください。
本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。



～ 職員紹介 ～



認知症ケアセンターより異動してまいりました。よろしくお願いいたします。

事務 内海 相談 藤原
2階 榎戸、永井
3階 小山、池田、坂田
4階 菊池、伊藤



年が明けて今年最初の行事（レクリエーション）をフロアごとに行いました。

お正月遊び（2・3・4階）

1月上旬にフロアごとにお正月遊びを行いました。絵馬に今年の抱負を書き、そのあとはおやつまでかるたや福笑い等を楽しみました。おやつは職員がたてたお抹茶と干支（卯）のおまんじゅう。普段飲む機会の少ないお抹茶は「おかわり！」の声が多く聞かれました。

順番に福笑い☆



編集後記

年末に発生致しました新型コロナウイルスの感染拡大もようやく落ち着き、新年を無事に迎えることが出来ました。うさぎは跳びはねることから、飛躍するという象徴になります。さらに、たくさんの子を産むことから豊穰、子孫繁栄のシンボルになっているそうです。うさぎ年の本年も皆様にとって素敵な一年となりますように。（4階 雨宮、川上）